
Acht leichtverletzte Personen
bei Wohnungsbrand
Am  Samstag  (10.07.21)  erhielt  die  Polizei  durch  die
Rettungsleitstelle  Unna  um  5.15  Uhr  Kenntnis  von  einem
Wohnungsbrand. Bei Eintreffen der Polizei in der Poststraße in
Bönen  war  die  Feuerwehr  bereits  eingetroffen.  Der
Wohnungsinhaber der Erdgeschoßwohnung hatte den Brand bereits
selbstständig  gelöscht.  Die  Feuerwehr  konnte  alle  sieben
Bewohner (Familie) der Wohnung im ersten OG aus dem Wohnobjekt
retten.  Alle  8  Personen  wurden  leicht  verletzt
(Rauchgasintoxikation)  einem  Krankenhaus  zwecks  ambulanter
Behandlung zugeführt. Bei der Familie handelt es sich um fünf
Kinder im Alter von 11 Monaten bis 7 Jahre und deren Eltern.
Bei dem Bewohner des Erdgeschosses handelt es sich um den 73-
jährigen  Hauseigentümer.  Offensichtlich  ist  in  der
Erdgeschosswohnung  neben  dem  Kamin  gelagertes  Kaminholz  in
Brand geraten. Die Ermittlungen zur Brandentstehung dauern an.

Bürgermeister  lädt
Bürger*innen zum Gespräch ein
Der direkte Kontakt zur Bevölkerung ist Bürgermeister Bernd
Schäfer  ein  besonderes  Anliegen.  Lange  stand  die  Corona-
Pandemie dieser Form des Austauschs im Wege – umso größer ist
die Vorfreude des Verwaltungschefs auf die erste Veranstaltung
der Reihe „Bürgermeister vor Ort“ in seiner Amtszeit. Dazu
lädt  Schäfer  alle  interessiertenBürgerinnen  und  Bürger  am
Donnerstag, 15. Juli, in der Zeit von 10 bis 12 Uhr auf den
Stadtmarkt in Bergkamen-Mitte ein.
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Das bewährte Gesprächsangebot „Bürgermeister vor Ort“ erfährt
damit  eine  Neuauflage  und  bietet  die  Chance  –  unter
Berücksichtigung  der  nach  wie  vor  geltenden  Hygiene-  und
Abstandsregeln –, Fragen zu stellen, Kritik zu üben und Ideen
mitzuteilen.  Der  Bürgermeister  hat  für  alle  Anliegen  ein
offenes  Ohr.  Bernd  Schäfer:  „Ich  kann  nicht  bei  allen
Problemen  Abhilfe  schaffen,  aber  ich  möchte  persönlich
ansprechbar  sein,  Anregungen  entgegennehmen  und
Hilfestellungen  geben.“

Gerade  unter  den  aktuellen  Bedingungen  seien  Dialog  und
Austausch  besonders  wertvoll,  unterstreicht  Schäfer  und
verweist auf die vielfältigen Kontakt- und Gesprächsangebote
der  Stadtverwaltung.  Alle  Beschäftigten  –  auch  der
Bürgermeister  selbst  –  sind  über  Telefon  oder  E-Mail
erreichbar.  Zudem  können  das  Bürgertelefon  unter  02307  /
965-444 sowie die neue WebApp „Dein Bergkamen – Meinungen,
Anregungen,  Lob  &  Kritik“  unbürokratisch  und  ohne
Rathausbesuch  genutzt  werden.

Junge  Männer  randalieren  in
Schule: ca. 5000 Euro Schaden
Am  Freitag,  9.  Juli,  hörten  aufmerksame  Zeugen  um  22  Uhr
verdächtige  Geräusche  im  Bereich  des  Geschwister-Scholl-
Gymnasiums (GSG) in der Palaiseaustraße in Unna. Die Zeugen
konnten  beobachten,  wie  fünf  junge  Männer  fluchtartig  den
Bereich des GSG verließen.

Die  sofort  alarmierte  Polizei  konnte  an  der  Schule  einen
Einbruchsdiebstahl feststellen. Zudem randalierten die Täter
in  der  Schule.  Es  wurden  Wände  beschädigt,  elektronische
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Hardware beschädigt und diverse Scheiben eingeschlagen. Zudem
wurde  ein  Klassenraum  mit  Lebensmitteln  verunreinigt.  Es
entstand Sachschaden in Höhe von ungefähr 5000 Euro.

Eine  sofort  eingeleitete  Fahndung  verlief  negativ.  Die
Täterhinweise und Angaben der Zeugen waren in diesem Fall so
zielführend, dass im Rahmen der weiteren Ermittlungen eine
Identifizierung der fünf Täter sehr wahrscheinlich ist.

Betrunkener  Autofahrer  nach
Verfolgungsfahrt gestellt
Am heutigen Samstag erhielt die Polizei um 3.50 Uhr Hinweise
zu einer Trunkenheitsfahrt im Straßenverkehr eines 54-jährigen
Mannes aus Essen, ausgehend von Kamen-Methler. Das Fahrzeug
konnte  durch  Einsatzkräfte  an  der  Autobahnauffahrt
Kamen/Bergkamen  zur  BAB  A  2  gesichtet  werden.  Der
Fahrzeugführer fuhr trotz Anhaltezeichen auf die A 2 Richtung
Oberhausen/Essen auf. Durch eine Funkstreifenbesatzung der KPB
Unna  wurde  die  Verfolgung  aufgenommen  und  trotz  weiterhin
eingeschalteter  Sondersignalanlage  und  gegebener
Anhaltezeichen erhöhte das Fahrzeug die Geschwindigkeit. Die
Fahrt ging mit gefahrener Geschwindigkeit von bis zu 180 km/h,
aber  ohne  erkennbare  Gefährdung  anderer  Verkehrsteilnehmer
über die A 2 bis zur Anschlussstelle Dortmund-Mengede/Waltrop.
Dort wendete das Fahrzeug auf verkehrsmäßig korrektem Wege,
fuhr in Gegenrichtung Hannover wieder auf die A 2 auf und
konnte  dann  am  Ende  des  Beschleunigungsstreifens  auf  dem
Standstreifen  angehalten  werden.  Bei  dem  54-jährigen
Fahrzeugführer  wurden  Anzeichen  einer  Alkoholisierung
festgestellt  und  er  wurde  für  die  weiteren  Maßnahmen  zur
Polizeiwache Kamen verbracht. Der Führerschein verblieb bei
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der Polizei. Der Mann wurde im Anschluss an die Maßnahmen
entlassen.  Ein  entsprechendes  Strafverfahren  u.  a.  wegen
Trunkenheit im Straßenverkehr wurde eingeleitet.

Nahversorgung  in
Weddinghofen:  SPD-Ortsverein
erwartet „endlich Ergebnisse“
von  Verwaltung  und
Ratsfraktionen
Im  Nachgang  einer  Sitzung,  in  der  die  Situation  der
Lebensmittelnahversorgung in Weddinghofen thematisiert wurde,
hat  der  SPD-Ortsvereins  Weddinghofen-Heil  eine
Pressemitteilung  herausgegeben,  die  wir  hier  im  Wortlaut
wiedergeben:

„Möchte  man  in  Weddinghofen  seine  Einkäufe  zum  täglichen
Bedarf erledigen, bietet sich jedes Mal das gleiche traurige
Bild. Nicht selten steht man vor leeren Regalen und muss sich
dicht gedrängt durch den viel zu kleinen Netto Markt drängen
und  an  den  Kassen  lange  warten.  Nach  dem  Schließen  des
Kauflands  hat  sich  die  Situation  nochmal  zum
Negativen  verschlechtert.  Mit  Nichten  liegt  das  an  den
fleißigen  Mitarbeiterinnen-  und  Mitarbeitern,  ganz  im
Gegenteil,  sie  leisten  gute  Arbeit  unter  herausfordernden
Bedingungen.  Ihnen  gilt  deshalb  auch  ein  besonderer  Dank.
Weddinghofen hat seit dem Wegzug des Aldis und dem Rückzug des
Kauflands nun tatsächlich nur noch einen Nahversorgungsmarkt,
den viel zu kleinen Netto an der Schulstraße. Das sich der
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Netto seit Jahren vergrößern möchte um sein Angebot dem Bedarf
anpassen  zu  können  ist  ebenso  bekannt,  wie  die  ständige
Gefahr, dass der Netto nach dem Auslaufen des Mietvertrages
den  Standort  Weddinghofen  genauso  verlässt,  wie  seine
Vorgänger  Aldi  und  Co  zuvor.  Dieses  Problem  hat  der  SPD-
Ortsverein  Weddinghofen-Heil  bereits  2017  aufgegriffen  und
über die SPD-Ratsfraktion ein Nahversorgungskonzept für den
Ortsteil Weddinghofen eingefordert. Insbesondere nachdem klar
ist, dass die grüne Partei alles daransetzt, einen möglichen
neuen Standort eines Getränkemarktes und eines zukunftsfähigen
und  auskömmlichen  Nahversorgungsmarktes  am  Häupenweg  zu
verhindern, hätten Verwaltung und Rat handeln und parallel
alternative  Standorte  zur  Projektreife  entwickeln  müssen.
Gleiches  gilt  für  alle  diejenigen,  die  sich  aktiv  daran
beteiligen,  das  Schreckenszenario  vieler  Weddinghofener  zu
befeuern, die große Sorge davor haben, dass auch der Netto an
der  Schulstraße  aufgibt  und  endgültig  die  Segel  streicht.
Die  vollmundigen  Argumente  gegen  den  alternativen  und
machbaren  Standort  am  Häupenweg  wurden  passend  zur
Kommunalwahl  durch  die  denen  es  politisch  passte  gern
persönlich,  oder  durch  befreundete  Mitstreiter  vor  Ort,
vertreten.  Bei  der  Aufgabe  Lösungen  für  die  Menschen  in
Weddinghofen  zu  schaffen  und  substanzielle  Alternativen  zu
präsentieren, warten wir seither neugierig auf Vorschläge aus
diesen  Reihen.  Leider  vergebens.  Nach  dem
Nahversorgungskonzept  der  Stadt  Bergkamen  soll  in  jedem
Siedlungsschwerpunkt  eine  gesicherte  Nahversorgung
gewährleistet sein. Im großen Stadtteil Weddinghofen ist dies
nach dem Rückzug des Aldi Marktes am Häupenweg, nur noch durch
den  seither  sehr  ausgelasteten  Standort  des  Nettomarktes
gewährleistet.  Der  SPD-Ortsverein  vertritt  den  klaren
Standpunkt, dass nur ein völlig unterdimensionierter Anbieter
eines Gesamtsortiments für den gesamten Siedlungsschwerpunkt,
gemessen  an  der  Einwohnerzahl  von  rund  10.000  Menschen,
absolut nicht ausreichend ist. Das am häufigsten benannten
Problem der Weddinghofer Bürger war, ist und wird sein: die
Lebensmittelnahversorgung.  Die  SPD  in  Weddinghofen  fordert



daher Verwaltung und die Ratsfraktionen aller Parteien dazu
auf,  endlich  Ergebnisse  zu  liefern  und  den  Menschen  in
Weddinghofen  eine  sichere  Perspektive  zu  gestalten.  Geht
nicht, gibts nicht!“

Kinderkulturtage:
Puppentheater  mit  selbst
gemachten  Handpuppen  und
Video-Dreh auf dem Bolzplatz
„Wir  sind  draußen“  heißt  es  im  August  wieder  bei  den
Kinderkulturtagen  der  Jugendkunstschule  Bergkamen.  Das
beliebte Ferienprogramm will auch in diesem Jahr der Corona-
Pandemie trotzen und Kindern vom 2. bis 6. August jeweils von
10  bis  15  Uhr  eine  abwechslungsreiche  Woche  bieten.  Das
kostenlose Angebot richtet sich an Kinder und Jugendliche ab
sechs Jahre, die mehr über Puppentheater wissen wollen. Denn
in diesem Jahr dreht sich alles um die besten Freunde von
Kasper, Krokodil, Großmutter und Co. Wie die aussehen? Das
entscheiden die Kinder selbst, denn am ersten Tag lernen sie,
wie Handpuppen hergestellt werden. Dann geht es ans Basteln.

Zudem wird in der Woche ein tragbares Mini-Puppentheater für
jedes Kind gebaut und Tag für Tag tiefer in die Welt des
Puppentheaters abgetaucht. Doch keine Angst: Wer seine eigene
Puppe  nicht  rechtzeitig  fertigbekommt  oder  doch  keinen
Gefallen an ihr findet, der kann sich aus dem großen Fundus
der Betreuergruppe bedienen. So hat wirklich jeder Spaß am
Angebot der Kinderkulturtage.

Am Ende soll auch ein Multi-Media-Projekt entstehen und ein
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Stop-and-Go-Film mit den Puppen gedreht werden. Ob es am Ende
ein großes Abschlussfest geben kann, muss die dann geltende
Corona-Lage zeigen, doch das Kreativteam ist zuversichtlich,
dass zumindest intern in großer Runde gefeiert werden kann.

Die  fünf  Gruppen  mit  maximal  12  Teilnehmern  pro  Gruppe
arbeiten  nach  dem  Karusselprinzip  und  ziehen  jeden  Tag
geschlossen eine Station weiter, so dass sich die Gruppen nie
zu nahe kommen. So ist zwar jeder für sich, aber dennoch Teil
eines  Ganzen.  Allerdings  wird  es  in  diesem  Jahr  keine
Verpflegung der Kinder geben können, so dass die Eltern der
Kinder gebeten werden, jeden Tag selbst für einen Mittags-
Snack zu sorgen.

Veranstaltungsort ist in diesem Jahr der Bolzplatz an der
Wierlingstraße in Rünthe, weil man dort doch etwas besser
abgeschieden ist als im Wasserpark im Stadtzentrum. Dass die
Kinderkulturtage auch in diesem Jahr wieder komplett kostenlos
für  die  Teilnehmer  sein  werden,  ist  einer  Spende  des
Lionsclubs BergKamen sowie einer Landesförderung des Projekts
Kultur Region Hellweg zu verdanken. Anmeldungen sind ab sofort
per  Mail  an  jugendkunstschule@bergkamen.de  möglich.  Die
Unterlagen  sind  auf  der  städtischen  Homepage  bei  der
Jugendkunstschule  hinterlegt.  Informationen:  Kulturreferat
Tel. 02307/965-300

Infos zu Eltern-Kind-Kuren
Infos zu Eltern-Kind-Kuren
Familienbüro und AWO laden ein

Der Familienalltag stellt viele täglich vor Herausforderungen,
die gemeistert werden wollen. Diese Anforderungen kosten zum
Teil sehr viel Kraft. Um dem Familienalltag weiterhin gesund
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und positiv entgegenzutreten, bietet sich unter Umständen eine
Kur an, die dabei helfen kann, neue Energie zu sammeln.

Zu einer Informationsveranstaltung rund um Eltern-Kind-Kuren
lädt das Familienbüro Fröndenberg in Zusammenarbeit mit der
AWO ein. Sabrina Linde von der AWO in Kamen informiert rund um
das Thema Mutter-Kind-Kuren / Vater-Kind-Kuren / Mütter-Kuren
und Kuren für pflegende Angehörige.

Weitere Informationen
Termin ist Donnerstag, 15. Juli in der Zeit von 9 bis 11 Uhr
im Familienbüro in Fröndenberg, Markt 1. Die Veranstaltung
findet  selbstverständlich  unter  Einhaltung  der  Corona-
Hygieneregeln  statt.  Weitere  Informationen  bei  Christine
Becker-Gierke aus dem Familienbüro des Kreises Unna unter Tel.
0 23 03 / 27-20 58 oder unter per E-Mail an christine.becker-
gierke@kreis-unna.de. PK | PKU

Sperrung  der  Rünther  Straße
für Kanalsanierung
Im Rahmen der „Kanalsanierungsmaßnahme Rünthe-West“ wird ein
weiterer  Teil  des  städtischen  Kanalnetzes  in  geschlossener
Bauweise  mittels  Inlinerrenovierung  saniert.  Aufgrund  der
zahlreichen  verkehrstechnischen  Einschränkungen  im  Ortsteil
Rünthe konnte die Kanalsanierung im Jahr 2020 nicht komplett
fertiggestellt werden.
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Im  2.  Bauabschnitt  werden  nun  im  Gebiet  Hafenweg,  Werner
Straße und Rünther Straße ca. 805 m Mischwasserkanal in den
Dimensionen  DN  300  bis  DN  1000  renoviert,  die  dafür
notwendigen Tiefbauarbeiten werden parallel durchgeführt. Für
die  Maßnahme  ist  eine  aufwendige  aufgeständerte
Abwasserhaltung vom Hafenweg über die Werner Straße bis zum
Regenrückhaltebecken  an  der  Rünther  Straße  notwendig.  Aus
diesen Gründen wird die Zufahrt der Rünther Straße von der
Werner  Straße  gesperrt  und  der  Verkehr  im  gesamten
Kreuzungsbereich während der Bauphase über eine Ampelanlage
geregelt. Entsprechende verkehrstechnische Regelungen werden
ausgeschildert. Die Vorarbeiten der Baumaßnahme beginnen ab
dem  12.  Juli  und  sind,vorbehaltlich  der
Witterungsverhältnisse,  bis  zum  Ende  der  40.  Kalenderwoche
2021  abgeschlossen.  Restarbeiten,  die  zu  vereinzelten
kleineren Beeinträchtigungen führen können, werden bis Ende
Dezember 2021 andauern.

Der Stadtbetrieb Entwässerung bittet um das Verständnis der
betroffenen  Anlieger  für  die  mit  der  Baumaßnahme
einhergehenden  Beeinträchtigungen.
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Versuchter  Raub  auf
Tankstelle: Bewaffneter Täter
flieht ohne Beute
Ein bislang unbekannter Täter hat am Freitag, 9. Juli, um 1.10
Uhr eine Tankstelle auf dem Autohof an der Nordlippestraße in
Werne  betreten.  Als  er  den  Kauf  einer  Zigarettenpackung
vortäuschte,  zeigte  er  der  Angestellten  eine  Pistole  und
forderte sie auf, ihm das Bargeld aus der Kasse auszuhändigen.
Die Kassiererin weigerte sich und sagte ihrer Arbeitskollegin,
sie solle den Notfallknopf betätigen. Daraufhin flüchtete der
Täter ohne Beute.

Vom Tankstellenpersonal wurde der Mann wie folgt beschrieben:
ca. 25-30 Jahre alt, ca. 180 cm groß, schlanke Statur, helle
Hautfarbe,  schwarzes  T-Shirt,   schwarze  Blouson-Jacke,
schwarze  Hose,  adrettes  und  gepflegtes  Erscheinungsbild,
schwarz-weiß  gemustertes  Dreieckstuch/Bandana  im  Gesicht,
schwarze Kappe mit breitem Schirm tief in das Gesicht gezogen,
schwarzer Rucksack auf dem Rücken mit bunten Details auf der
Außenseite,  akzentfreies  Hochdeutsch  (gute  Wortwahl,  kein
Slang), teils nervöses Auftreten,  keine Handschuhe.

Die Polizei sucht nun Zeugen. Hinweise nimmt die Wache Werne
unter der Rufnummer 02389-921 3420 entgegen.

Nach  Großeinsatz:  Dank  an
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Einsatzkräfte und Helfer
Rund 400 Mal wurde die Feuerwehr zur Hilfe gerufen, mehr als
1.300 Kräfte waren im Einsatz – und zuletzt ging es darum, mit
einer  kontrollierten  Aktion  die  weitere  Überschwemmung  von
Teilen  Fröndenbergs  zu  vermeiden:  Feuerwehr,  Technisches
Hilfswerk,  Hilfsorganisationen,  Stadtverwaltung  und  viele,
viele weitere Helfer waren seit Sonntag in Fröndenberg/Ruhr
bis an ihre Grenzen gefordert.

Nach Einsatzende dankt Landrat Mario Löhr denen, die in den
vergangenen  Tagen  alles  gegeben  haben,  um  Schlimmeres  zu
verhindern: „Für den engagierten Einsatz, der in dieser Form
alles  andere  als  selbstverständlich  ist,  möchte  ich  allen
Einsatzkräften ganz herzlich danken.“

Großeinsatzlage ausgerufen

In der Nacht zum Montag hatte der Landrat die Großeinsatzlage
ausgerufen,  nachdem  sich  die  Situation  vor  Ort  zugespitzt
hatte: Es musste nicht nur eine Senioreneinrichtung evakuiert
werden, es drohten auch Wassermassen aus einem Teich oberhalb
des Ortsteils Westick ins Tal zu stürzen. Am Dienstagmorgen
hatte sich die Lage soweit entspannt, dass die Großeinsatzlage
wieder aufgehoben werden konnte. Letztlich gebannt war die
Gefahr am Dienstagabend.

Bis dahin hatten zahlreiche Kräfte die Freiwillige Feuerwehr
Fröndenberg unterstützt. Nachbarschaftliche und überörtliche
Hilfe kam unter anderem durch die Feuerwehren aus dem gesamten
Kreis Unna, aus dem Märkischen Kreis, Kreis Soest, dem Ennepe-
Ruhr-Kreis,  dem  Hochsauerlandkreis,  den  Kreisen  Olpe  und
Siegen-Wittgenstein  sowie  der  Städte  Dortmund  und  Hagen.
Beteiligt waren unter anderem auch die Kreiseinsatzleitung,
der  Fernmeldedienst  und  der  Rettungsdienstzug  des  Kreises
Unna. Außerdem war das Personal in der Rettungsleitstelle des
Kreises aufgestockt.

https://bergkamen-infoblog.de/nach-grosseinsatz-dank-an-einsatzkraefte-und-helfer/


Neben dem Technischen Hilfswerk, das sich insbesondere um die
Deichsicherung  und  den  kontrollierten  Ablauf  kümmerte,
leisteten auch Hilfsorganisationen wie das Deutsche Rote Kreuz
und der Malteser Hilfsdienst unverzichtbare Dienste. Natürlich
war  auch  die  Polizei  vor  Ort.  Und  über  weite  Teile
koordinierte die Stadt Fröndenberg mit ihrer Feuerwehr den
Einsatz selbstständig und aus eigener Kraft.

Hervorragende Zusammenarbeit

Kreis-Dezernent  Uwe  Hasche  war  während  der  Großeinsatzlage
zugleich  Krisenstabsleiter.  Er  unterstreicht:  „Die
Zusammenarbeit aller Beteiligten war hervorragend. Sie alle
haben  geholfen,  die  Schäden  bestmöglich  zu  begrenzen.  Ich
danke ganz herzlich für das vorbildliche Engagement – und wir
sollten  uns  vor  Augen  halten,  dass  die  über  55  Stunden
andauernde  Einsatzlage  in  Fröndenberg  ganz  überwiegend  von
ehrenamtlichen Kräften bewältigt worden ist. Daher gilt der
Dank  natürlich  auch  den  Familien  und  Arbeitgebern  der
Einsatzkräfte, die mit viel Verständnis und Flexibilität eine
wichtige Stütze des Ehrenamtes darstellen.“

Nicht nur die Helferinnen und Helfer in Uniform, sondern auch
unzählige weitere Menschen leisteten in den vergangenen Tagen
Besonderes: Unternehmen halfen bei der Bewältigung der Lage,
Firmen  und  zahlreiche  Fröndenbergerinnen  und  Fröndenberger
spendeten Verpflegung für die Einsatzkräfte, Privatleute boten
Material an und Nachbarn halfen einander beim Auspumpen von
Kellern und Räumen. Freunde boten Unterkunft für diejenigen
an,  die  die  Nacht  zum  Dienstag  nicht  zu  Hause  verbringen
konnten.

Beeindruckende Hilfsbereitschaft

„Diese  große  Hilfsbereitschaft  mitzuerleben,  ist
beeindruckend. Sie zeigt, dass wir hier im Kreis Unna gerade
in  Notsituationen  eng  zusammenstehen“,  sagt  Landrat  Mario
Löhr. Er hatte sich am Montag vor Ort ein Bild von der Lage



gemacht.

Nach dem Großeinsatz ist aber für viele in Fröndenberg vor den
Aufräumarbeiten. Landrat Mario Löhr: „Auch wenn das Unwetter
immense Sachschäden verursacht hat, bin ich froh, dass niemand
ernsthaft verletzt wurde. Allen Betroffenen wünsche ich bei
der Beseitigung der Schäden viel Kraft und Ausdauer.“ PK | PKU

TuS  Weddinghofen  macht
Sportangebot  in  den
Sommerferien
Die Sommerferien haben begonnen und der TuS Weddinghofen 1959
e.V. möchte allen Mitgliedern ein umfangreiches Sportangebot
ermöglichen.  Zur  Verfügung  steht  hierfür  der  Schulhof  des
Städtischen Gymnasiums Bergkamen.

Der Verein bietet folgende Sportangebote an:

Montags: Line Dance von 16:00 – 18:00 Uhr
Mittwochs (ab dem 17. Juli): Zumba Gold von 17:45 – 18:45 Uhr
Pound von 19:00 – 19:45 Uhr

Auch das Onlineangebot über Zoom für die Problemzonengymnastik
ist während der Sommerferien aktiv. Dieses findet mittwochs
von 16:30 – 17:30 Uhr statt.

Außerdem  suchen  alle  Volleyballmannschaften  neue
Mitspieler*innen,  egal  ob  im  Kindes-,  Jugend-  oder
Erwachsenalter.  Auch  diese  haben  die  Möglichkeit,  in  den
Sommerferien  draußen  zu  trainieren,  zur  Verfügung  steht
hierfür  der  Beachvolleyballplatz  des  Städtischen  Gymnasiums
Bergkamen.  Es  wird  bestimmt  eine  passende  Mannschaft  für

https://bergkamen-infoblog.de/tus-weddinghofen-macht-sportangebot-in-den-sommerferien/
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jede/n Interessierte/n dabei sein.
Wer Fragen hat, kann an pressewart@tus-weddinghofen.de oder
info@tus-weddinghofen.de schreiben. Der Verein freut sich auf
eine  zahlreiche  Teilnahme!  Weitere  Infos  gibt’s  auf  der
Homepage www.tus-weddinghofen.de


